

# 8月 幼児クラスだよ



## 3歳児ほし組

7月は色水遊びや水・泥・砂の感触遊びを楽しみました。子どもたちはペットボトルに好きな色の水を入れて、じっくりと色が混ざりあう様子を観察していました。色が変わった時は「みてみて!」「きれい!」と嬉しそうな声がたくさん聞こえました。

室内では、おもまごとやブロック遊びが盛り上がっていました。「〇〇にしてあそぼう!」とみんなで相談しながら役割を決めたり、友達とアイデアを出し合い、「こうしたらどうかな?」と話しながら遊ぶことも増えてきました。また、ブロックや細かいパーツの玩具を使って自分なりに工夫しながら作品を作る姿がたくさん見られます。出来上がった作品は「できたよ」と嬉しそうに見せてくれ、自信や達成感に繋がっている様です。

8月も暑さに気をつけながら、夏ならではの遊びや室内でもいろいろな遊びをしていきたいと思っています。



## 4歳児にじ組

7月はカブトムシをにじ組でお世話をするようになりました。子ども達はカブトムシに興味津々の様子で観察を楽しんでいました。また、みんなで話し合いをしながら名前を決めたり、霧吹きや、ゼリーの交換などをしました。お友達がお世話をしていると「てつだうよ」と自然と子ども達同士で協力する姿が見られました。触ることが苦手な子でも「かわいいからさわってみようかな」と言いながら少し触れようとする姿もあり、生き物を大切にすることを経験を通して感じている姿がありました。

8月は暑くなってくるため、氷遊びや水遊びなどの夏ならではの遊びをたのしんでいきたいと思っています。



7月はダンゴムシの飼育に続き、カブトムシ2匹の飼育をしました。みんなで相談して「かぶとくん」「かびーちゃん」と名前をつけました。大きく迫力があるカブトムシに最初は緊張している様子でしたが、図鑑で飼育方法を自分たちで調べ、積極的にお世話をしてくれています。どうやって餌を食べるのかなど観察を通してたくさんの発見がありました。カブトムシの卵も生まれ、孵化するのもとても楽しみにしています。

8月は、おまつりごっこなど、クラスみんなで相談しながら一緒に活動する楽しさを味わい、準備をしていきたいと思っています。厳しい暑さが続きますが、休息や水分補給をしっかり取りながら元気に過ごしていきたいと思っています。



## 5歳児ぞら組

